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令和５年度 第３回 内野小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和５年１２月１日（金） １３時３０分から１４時４０分 

２ 開催場所  浜松市立内野小学校 北校舎３階 会議室 

３ 出席委員  吉岡 久子、岡田 正利、中道 達哉、山口 暢子、岸 美香、 

桑原 純一郎、中嶋 大祐、作田 悠佳 

４ 欠席委員  平野 岳子、山田 詩織 

５ オブザーバー  黒瀬 渉 （きじの里放課後児童クラブ） 

        川上 雅幹（内野自治会長） 

        山崎 恒典（内野台自治会長） 

        井田 正人（浜名協働センター） 

６ 学  校  川村 寿満（校長）、山田 広美（教頭）、齋藤 隆治（主幹） 

青嶋 慶衣子（CSディレクター） 

７ 教育委員会  堀田 洋一（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 青嶋 慶衣子 

10 議長の選出   

司会の山田教頭から、コーディネーターの山口委員を推挙する旨の発言があり、全員 

異議なくこれを承認した。 

11 協議事項   

（１）交通危険箇所の検討・構成について 

 

12 会議記録 

司会の山田教頭から、委員総数 10人のうち８人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）交通危険箇所の検討について 

②解説文章…『心建設（以下略）』→『国道１５２号線天王橋南側の地下道』とす

る。『地下道の～ため』→『地下道が直角に曲がっていて見通しが悪いため』とす

る。 

地図…『地下道』→『見通しの悪い地下道』に変更する。 

④解説文章…『新塾～』→『内野小南の信号機から南へ 300mの信号』とする。 

⑤解説文書…『焼肉大幸苑』→『西坂整形外科』の方が良い。また、一番最後に、

『現在歩道工事中』と入れるのはどうか。 

⑦解説文章…『ラウンドアバウト』→『ロータリー』とする。 

地図…『中央車線の～』→『ロータリー西の通学路』とする。 

⑧解説文章…『ぶつかる』→『突き当たる』の表現に変える。右左折の車が交差す

るため、視界が悪くなり、歩行者が見にくい。 
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⑨解説文章…『ぶつかる』→『突き当たる』に変更。 

⑩解説文章…『ぶつかる』→『突き当たる』に変更。南北から東西へと一時停止が

変わり、優先が逆になった。慣れるまでは注意が必要。文章を見直したい。 

⑪地図…内野台３丁目のバス停から八丁谷に向かって、グリーンベルトが切れると

ころまでの写真に変更したい。 

⑫解説文章…『通り抜け～』→『抜け道として利用する車両が大変多い』とする。 

地図…『歩道なし』→『抜ける車両が多い』に変更。 

⑬解説文章…『山の神～』→『内野台３丁目から内之田３丁目に向かう道路』とす

る。 

地図…写真を変更したい。内野台３丁目交差点から、信号より先を映してほし

い。歩道ありとなしの混在が映るとよい。 

 

《その他》 

〇表紙の下の文章で、『遠鉄ストア』→『大原浄水場』とする。（岡田委員） 

〇写真の順序を、右上が①になるようにしたい。（山口委員） 

〇『浜名』→『内野地区』に表記を統一したい。（校長） 

 

【オブザーバーからの感想】 

●地図を少しでもわかりやすくして、事故を減らそうという思いが伝わった。よ 

り良い地図を期待している（井田オブザーバー）。 

●地図が完成したら、クイズを出したりして児童クラブでも活用したい。子ども 

にもわかりやすいと思う。（黒瀬オブザーバー）。 

 

（２）その他 

川村校長より、委員の任期について説明があった。 

山田教頭より、次回会議は令和 6年 2月 5日（金）午後 1時 30分から、北校

舎 3階会議室で開催する旨の報告があった。 


